ES HISTÓRICO, SEÑALA MÓNICA SOTO

Recibe constancia y pide a jueces "no tener miedo a la democracia"

Es clara la norma en la asignación de los legisladores, dice ante los magistrados

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum ya es presidenta electa. Ayer recibió la constancia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), en una sesión solemne que le dibujó una sonrisa en el rostro, pero también le cristalizó los ojos.

"Debemos sentirnos todas y todos orgullosos porque el pueblo demostró conciencia cívica, vocación democrática y el reconocimiento colectivo de su fuerza e historia", dijo.

"Es la primera vez en 200 años de la República que recibe el reconocimiento de presidenta electa
una mujer. Presidenta con a. No lo
asumo como un triunfo individual
o esfuerzo personal. El día de hoy,
marcado ya en la historia, no llego
sola, llegamos todas", expresó.

Al estar frente a una autoridad judicial, aunque en materia electoral, no tardó en dirigir su discurso hacia el primer cambio total que se prevé en su gobierno: la reforma judicial, al recordar que el pueblo también "votó por un verdadero sistema de justicia para todos", por lo que no hay que "tener miedo a la democracia", por aquello que se prevé someter a los integrantes del Poder Judicial a las urnas.

También dejó un mensaje a los magistrados electorales, quienes inminentemente resolverán las impugnaciones de la integración del Congreso.

"El 2 de junio el pueblo también plasmó su voluntad para la composición del Congreso de la Unión, y es clara la norma electoral en la asignación de los legisladores de mayoría y de representación proporcional", remarcó.

Mónica Soto, magistrada presidenta del TEPJF, afirmó que el triunfo de la morenista "rompió el techo de cristal" y dio cuenta de que en México "la ciudadanía es cada vez más violeta".

"Doctora, con su llegada a la titularidad del Poder Ejecutivo, México le quita el velo al patriarcado. Nunca más la duda que si una mujer estará preparada para gobernar", añadió.

"Se eligió democráticamente a la primera presidenta de México y con ello este capítulo se inscribe en la historia no sólo de nuestro país, sino de la lucha feminista global", expresó la magistrada.